

# Otra inversión de Alejandro Weinstein: ingresa a la empresa de biotecnología israelí Pluri

El empresario invirtió US\$6,5 millones y se incorporará al directorio de Pluri, la que, a su vez, compró una compañía de producción de cacao llamada Kokomodo controlada por el chileno.

## PAULINA ORTEGA

—El empresario Alejandro Weinstein sigue invirtiendo fuera de Chile en empresas ligadas a la salud y la tecnología. El excontrolador de Corporación Farmacéutica Recalcine (CFR) invirtió ahora US\$6,5 millones en Pluri Inc, una empresa enfocada en la biotecnología.

Pluri es una empresa de Israel que transa en el Nasdaq, el segundo mercado de valores más grande de Estados Unidos luego de la Bolsa de Nueva York.

Weinstein, con esta inversión privada, ingresará al directorio de la compañía. Los derechos que adquirió con la transacción serán ejercitables en un plazo de tres años, a un precio de US\$5,56 por acción. El empresario chileno pertenecerá al directorio mientras mantenga al menos el 10% de la participación de la empresa.

Junto con el ingreso de Weinstein, Pluri anunció otro negocio: su ingreso al mercado del cacao con la adquisición de al menos el 71% de las acciones de la firma Kokomodo, la que se enfoca en su producción en biorreactores, en medio de un escenario en el sus precios continúan aumentando ante un auge de demanda. Kokomodo pertenece actualmente a otra dos compañías: Chutzpah y Planetae, que también están bajo el control de Weinstein. La inversión en Kokomodo fue valorizada en US\$ 4,5 millones.

“Nos complace que el Sr. Weinstein comprenda nuestra misión y participe en la configuración de nuestra estrategia a medida que avancemos. Creemos que la inversión de capital del Sr. Weinstein reforzará nuestra base financiera y nos permitirá avanzar en nuestra entrada en el mercado del cacao cultivado, con el objetivo de posicionar a Pluri como líder en este sector, donde la demanda está creciendo y se necesitan soluciones agrícolas alternativas para alimentar a nuestra población mundial”, dijo el CEO y Presidente de Pluri, Yaky Yanay.

“Pluri ya ha demostrado el gran potencial de las tecnologías celulares para impulsar la innovación en los ámbitos de la medicina regenerativa y la tecnología agrícola. Agradezco la oportunidad de contribuir al crecimiento de Pluri, ya que creo que la producción sostenible y escalable de alimentos es una prioridad mundial. Creo que estas transacciones marcan el comienzo de una poderosa asociación”, dijo Weinstein por su parte.

Ambas transacciones, tanto el ingreso de Weinstein a Pluri, como la adquisición de acciones de esta última a Kokomodo, están sujetas a la aprobación regulatoria y corporativa, a cargo del Banco Europeo de Inversiones, Nasdaq, y Bolsa de Tel Aviv, el mercado de valores de Israel.



## LOS NEGOCIOS DE WEINSTEIN

“Mi objetivo como empresario es tratar de invertir en la frontera de la innovación para generar valor, generar retorno ‘alfa’ como se suele decir en lenguaje financiero. Para eso, no hay que seguir a la manada; las rutas empresariales interesantes que me motivan son las rutas no transitadas, ahí está el valor. Como decía el poeta (Walt) Witman: ‘tomé la ruta menos transitada en mi vida, porque soy un inconformista y eso hizo mi vida diferente’. Eso lo aplico en los negocios y en los emprendimientos”, explicó Weinstein a **Pulso** en diciembre.

A fines del año pasado, Weinstein regresó en grande a sus raíces: el negocio farmacéutico. El empresario aportó US\$40 millones para poder concentrar el 60% de las acciones de la colombiana Procaps Group, donde ya era accionista, pero había protagonizado choques con la gestión anterior, los hermanos Minski, familia fundadora del laboratorio en 1977.

En los últimos años se enfocó en fondos de inversión en Estados Unidos, Europa e Israel, donde se da este nuevo negocio con Pluri. ●